
Publicado en Coordinación General de Comunicación Social (https://www.comsoc.udg.mx)

Inicio > Regularizar o legalizar las drogas: ¿estamos listos?

Regularizar o legalizar las drogas: ¿estamos listos?
“Hasta ahora el debate sólo ha estado alrededor de la “legislación”, dice director de Clínica contra el
Alcoholismo y Adicciones del CUCS

Es necesario abrir un debate multidisciplinario acerca de la propuesta de regularizar el uso de la droga,
anunciado hace unos días por el gobierno de Jalisco, externó el doctor Octavio Campollo Rivas, director
de la Clínica contra el Alcoholismo y Adicciones, del Centro Universitario de Ciencias de la Salud.
 
Recomendó que se revise conceptualmente qué es lo que se pretende al realizar la propuesta de
“regularizar” el uso de la droga, para así poder abrir un debate multidisciplinario, con grupos de interés y
especialistas diversos, para poder dar solución al problema.
 
“Es importante definir quiénes intervendrían en el debate para determinar el nivel al cual se efectuaría,
pues no cualquier debate puede ni debe terminar en una ley” mencionó el doctor.
 
 Si bien se conocen estadísticas y resultados de otros países que han tomado la medida de legalizar las
drogas, aclara el doctor Campollo, “México no se parece a esos países contextualmente, ya que a veces
tratan de copiar modelos extranjeros para solucionar problemas que se desarrollan en geografías, y
contextos económicos y sociales totalmente diferentes”. 
 
“Suena bonito y utópico para que disminuya la violencia relacionada con el narcotráfico, pero no estamos
preparados para los efectos que esto representaría, ya que cuando se han planteado nuevas
regulaciones o leyes como con la del tabaco, no se planea ni se da seguimiento, sino que sólo pasan la
responsabilidad por lo general a la Secretaría de Salud, y eso no es lo adecuado”, indicó.
 
Puntualiza que “en caso de que se legalizara la marihuana se tendría que definir claramente bajo qué
condiciones características, reglamentos, códigos de procedimientos penales, es decir, hay que tomar en
cuenta muchos factores y se corre el riesgo de dejarle un trabajo fenomenal a las autoridades, porque no
se define quién realizará todo el trabajo administrativo.” 
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